



COMUNICADO DE PRENSA

La Junta Departamental de Artigas, celebró Sesión Ordinaria en la noche de hoy jueves 20 de junio de dos mil veinticuatro, en su local, dando comienzo a las 20:35 horas, contando con la presencia de 24 Ediles en Sala, actuando en la Presidencia su titular Edil Dr. NELTON BARREDA.

PRIMER PUNTO: PRESENTACIÓN DE LA PAGINA WEB DE LA CORPORACIÓN.

Se recibe a los técnicos informáticos Rodrigo Barbano y Bruno Estaceres quienes exponen al Plenario a través de imágenes la nueva configuración de la página web del Legislativo, la que estará disponible a partir de ahora en la URL www.juntadeartigas.gub.uy para acceso de los Ediles y la población en general.

Luego de finalizada la presentación, el Edil José González solicita realizar un homenaje al fallecido cantautor José “Pepe” Guerra, realizando la proyección del video de la interpretación musical del conocido “A Don José”. Finaliza con un aplauso de los presentes.

Seguidamente el Sr. Presidente da la bienvenida al Edil Néstor Suarez quien regresa luego de su convalecencia.

SEGUNDO PUNTO: MEDIA HORA PREVIA

Edil ALEJANDRO SIVERA (Partido Nacional): Se refiere a su presencia junto a otros legisladores y autoridades en la inauguración de las obras en el Pueblo Cuareim. Allí se realizó la obra de regularización de un asentamiento similar a lo que se hizo anteriormente con Pintadito, realizando calles, alumbrado, cordón cuneta, pluviales y estacionamiento además de la obra de un pórtico. Hace saber de la alegría de los vecinos por dicha obra y que además a su regreso se pudo observar en ruta 30 a la altura de Gomensoro, la verdadera aplicación de capa asfáltica. Solicita que la versión taquigráfica se remita a la prensa local y de Bella Unión.

Edil SERGIO SOAREZ (Partido Nacional): Recuerda la celebración del Natalicio de nuestro prócer y manifiesta parafraseando al General Artigas, que “...la causa de los Pueblos no admite la menor demora”. Esto lo hace reflexionar que diferentes partidos en sus campañas alegan estar del lado de la gente, sin embargo solamente Cabildo Abierto y algunos dirigentes de otros partidos se han sumado a la causa “por una deuda justa”. En otro orden hace saber de un proyecto presentado por su persona para brindar soluciones y apoyo al centro CEIADA, que atiende diferentes actividades favoreciendo a



niños y jóvenes que presentan autismo. Solicita que este tema pase a la Comisión de Salud y a las autoridades departamental de INAU.

Edil ARTIGAS REYNA (Frente Amplio): Saluda al Municipio de Bella Unión por las obras realizadas en Cuareim. En otro orden se refiere a la conducción del Ejecutivo Departamental y a la duda que tiene gran parte de la población de si en la Intendencia quien da las órdenes es el Intendente Pablo Caram o la Diputada Valentina dos Santos. Solicita que la versión taquigráfica se envíe a la prensa.

Edil DANIEL ARGAÑARAZ (Partido Colorado): Solicita se construya una garita o refugio en la localidad de Paso Campamento sobre la Ruta 4. Además solicita un pedido de informe a la Intendencia para saber si ya se ha pagado la multa a UTE por haberse conectado ilegalmente a la corriente eléctrica en el Hipódromo Municipal. Solicita que la versión taquigráfica se envíe a la prensa.

Edil BLANCA BATISTA (Partido Nacional): Se refiere al estado en que han quedado las tres entradas principales a la ciudad de Artigas Carlos María Ramírez, Telmo García da Rosa y Avda. Baltasar Brum, que deberían ser orgullo de los artiguense, especialmente la Avda. Baltasar Brum, la que ha quedado en excelente estado con veredas, iluminación, etc.

Agradece la dedicación de los funcionarios que han llevado adelante estas obras, como así también a los funcionarios de tránsito que lo han hecho posible. Solicita que la versión taquigráfica se envíe al Ejecutivo Departamental.

Edil JOSÉ GONZÁLEZ (Frente Amplio): Manifiesta su disconformidad con las expresiones del ex ministro Javier García, quien hizo saber que si se aprueba el plebiscito contra la reforma de la seguridad social se estará perdiendo el dinero de los ahorristas. Manifiesta que esto no es así sino que todo lo contrario. Solicita que la versión taquigráfica se envíe a la Mesa Política del Frente Amplio y a la prensa.

Edil VERONICA DE LOS SANTOS (Partido Nacional): Manifiesta su satisfacción por el estado de democracia plena que se vive en nuestro país y que se debe reafirmar y remarcar todos los días. En otro orden se refiere a los problemas de inundaciones en Plan Juntos de barrio Zorrilla que se ha solucionado, destaca la dedicación de los funcionarios Municipales y los de los jornales solidarios que se han sumado a la tarea con un real compromiso.

TERCER PUNTO: INFORMES DE LA MESA.

El Presidente informa de su presencia en la inauguración de las obras de Cuareim en la zona oeste y manifiesta su satisfacción por el verdadero



encuentro que se vivió entre tres países en la denominada triple frontera de la Paz.

CUARTO PUNTO: INFORMES DE COMISIONES.

En Bloque se aprobaron los siguientes Informes:

Comisión de "...Legislación..." Informes Nros 221 y 222.

Comisión de "...Obras..." Informes Nros. 322, 323 y 324.

QUINTO PUNTO: ASUNTOS ENTRADOS.

Se procedió a dar trámite a los mismos, pasándolos a sus respectivas Comisiones.

SEXTO PUNTO: ACTANº 107.

Se aprueba la misma por unanimidad.

Siendo las 21:40 horas y habiéndose agotado el Orden del Día, se levanta la Sesión.

SUSANA DE MELLO
Directora General de Secretaría (I)

